Thuner	Tagblatt vom 20. Mai 201
	REGION THUN
	122 Pfadfinder
	unterwegs
	Pfadfinder unterwegs: 122 Mäd-
	chen und Jungen von vier Pfad-
	finderabteilungen aus Thun und
	Umgebung waren mit Sack und
	Pack im Pfingstlager unterwegs.
	Die Abteilung Ritter Berchtold
	war als Monsterfamilie im Kiental bei Reichenbach. Die Pfadi-
	abteilung Drachenburg aus Stef-
	fisburg verschlug es nach Gysen-
	stein zu einem Kräftemessen un-
	ter den Drachenvölkern. In Rich-
	tung Konolfingen zog es die Ab-
	teilung Nünenen aus Uetendorf.
	Die 18 Kinder versuchten den ver- loren gegangen Daltonbruder wie-
	derzufinden. Und die Mädchen-
	abteilung Virus war als Gast-
	abteilung ins Bezirkspfingstlager
	des Bezirks Sense-Seeland ein-
	geladen. pd